

委員会における消防本部設置場所検討に関する意見について

現在までに、会議及びアンケートによりいただいた意見は次のとおりです。

メリット

- 1 全体をみて、到着時間が短くなった方が良いと思うから
- 2 山陰道に近い方が救急・火災等の対応に良い
- 3 主要道路の分岐に近い所が良い
- 4 どの地域の災害現場に向かうとしても中央が適しているため
- 5 9号線沿いでアクセスも良い
- 6 バイパスに乗るのに容易である
- 7 単純に思うのは主要道路に近いところで旧浜田市であれば、中央には置けば何時間もかかるところじゃないのですが、弥栄については美川経由になるのが主要道路。三隅については山陰道が主要道路。旭、金城については国道186号線が主要道路ということを見ると、やはり今提案があった場所が一番主要道路に入り易いかなという思いがある。

デメリット

- 1 4箇所出張所がある今、動かす必要性をあまり感じない
- 2 現在の場所以外に考えても土地が用意出来ないと思う
- 3 旧山陰観光跡地も考慮してはどうか
- 4 加重平均をよく調査して設置すべき
- 5 加重平均の到着時間、現場到着時間という表が出ておりますが、これはあくまでも浜田署からの到着時間だろうと思います。現実的には4つの出張所があるわけです。だから火災にしても、救急にしても、その出張所から各担当地域に一番先に行くということになるので時間的にどうだろうというところが一つある。